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SEANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL 

28 SEPTEMBRE 2021 

 

L’an deux mille vingt-et-un le 28 septembre à 19 heures,  

Les membres du conseil municipal de la commune de Marillac-le-Franc se sont réunis en session 

ordinaire dans la salle de fêtes sur convocation adressée par le Maire, le 21 septembre 2021, 

conformément aux articles L.2121-10 et L.2122-8 du code Général des Collectivités Territoriales.  

Etaient présents : BARDOULAT Pierre, Maire ; BOURDIER Nicolle, BOISSEAU Marie-Hélène, MANDAVY 

Pascal, PROUX Dominique, Adjoints ; AUTANT Éric, GRELBIN Suzanne, HENRARD Patrick, LAVERGNE 

Marie-Claire, LESBARERES Philippe, POUTHIER Delphine, RAMSDALE Phillip, SANSREFUS Evelyne  

Absents excusés : BORREGA Yann, DENIS Yannick 

La séance a été ouverte à 19 heures sous la présidence de Monsieur Pierre Bardoulat, maire.  

En application des dispositions des articles L.2121-15 du code Général des Collectivités Territoriales, 

le conseil municipal désigne Madame Marie-Hélène Boisseau comme secrétaire de séance.  

 

Approbation du procès-verbal du 24/08/ 2021 

Le procès-verbal est approuvé à l’unanimité des membres votants.  

 

 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Validation des travaux dans le cimetière  

Monsieur le maire présente l’avant-projet provisoire réalisé par le cabinet d’études Agence B. Les 

montants provisoires s’établissent à 55 000€ HT pour la maitrise d’ouvrage et 6040€ HT pour la 

maitrise d’œuvre. Une fiche projet a été envoyée à la préfecture et une subvention sera demandée 

dans le cadre d’une DETR (dotation d’équipement des territoires ruraux).  

Après en avoir délibéré, le conseil municipal autorise à l’unanimité Mr le maire à signer l’acte 

d’engagement avec le maitre d’œuvre ainsi que tous les documents relatifs à ce dossier.  

 

2. Intégration de la commune de Chasseneuil sur Bonnieure au syndicat du Karst 

La commune de Chasseneuil envisage d’adhérer au SIAEP du karst de la Charente à compter du 

1/01/2022. Sa compétence « eau potable » serait alors transférée au syndicat. Après en avoir 

délibéré, le conseil municipal se déclare à l’unanimité favorable à cette adhésion.  
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3. Travaux bâtiments et voirie 

L’entreprise Planète Paysage a commencé les travaux au cimetière : enlèvement des graviers dans les 

espaces entre les tombes pour pouvoir réengazonner par la suite.  

Un lave-vaisselle d’occasion a été acheté pour le restaurant pour 1440€.  

La troisième passe avec élagage est en cours dans les chemins (Entreprise Dubois). 

L’entreprise Delavallade interviendra en octobre pour reprendre les bords de routes. 

Les parapets du pont de la RD392 sont quasiment terminés (attente de la livraison de la balustrade) 

Le stage de Clément Belair se poursuit en 2021-2022, ce qui donnera lieu à une gratification.  

 

4. Repas des ainés 

Nicolle Bourdier précise que le repas prévu le 27 novembre sera préparé par le traiteur « L’Escale » ; 

l’animation sera assurée par Martine Quintard (coût : 275€) 

 

5. Ecole 

Suzanne Grelbin fait part du bilan de la dernière assemblée générale. Les effectifs sont en baisse avec 

79 élèves (46 à Marillac et 33 à Yvrac). Le projet d’école et le personnel sont inchangés. D’autres 

informations seront mises en ligne sur le site de la commune. 

 

6. Communauté de Communes 

Monsieur le maire présente un projet de réhabilitation et d’agrandissement du siège de la 

communauté de communes à Montbron. L’achat d’appartements situés au-dessus des locaux actuels 

permettrait de créer 36 bureaux. L’estimation est de l’ordre de 3 millions d’euros.  

La communauté de communes va acquérir la « ferme de l’assesseur » à La Rochefoucauld afin d’y 

implanter le nouveau pôle enfance-jeunesse. Prix de cession des bâtiments et des terrains : 400 000 

euros, estimation des travaux : 3,5 millions d’euros.  

 

7. Questions diverses 

Dans le cadre du PLUI, une étude sur les logements vacants est en cours par le cabinet SOLIHA.  

 

Informations données par Nicolle Bourdier 

• Cérémonie du 11 novembre : départ du cortège à 11h15 de la mairie, repas et verre de l’amitié 

« chez Baby ». 

• Le questionnaire sur la mobilité a recueilli 7 réponses positives. Il s’agit de personnes âgées 

intéressées pour faire des courses ou se rendre chez le médecin. Elles seront recontactées en 

fonction de l’avancée du projet.  

• A partir de la semaine 40, la vaccination au centre de La Rochefoucauld aura lieu uniquement le 

mardi.  

• Le lancement départemental du Téléthon est prévu vendredi 1er octobre à 18h45. La commune 

participera à l’opération avec la mise à disposition d’une benne pour la ferraille et la vente 

d’objets dérivés. 

• Il manque un agent recenseur pour janvier. Une annonce sera mise sur la page Facebook de la 

commune.  

• Le comité des fêtes organise un repas dansant le 16 octobre.  

• Tous les élus bénéficient d’une assurance spécifique auprès de MMA, payée par le maire et les 

adjoints.  
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Informations données par MH Boisseau 

• Une lettre de demande d’explications sur les raisons de nuisances olfactives a été envoyée à la 

porcherie ; pas de réponse à ce jour.  

• Le monument aux morts a été nettoyé. Il reste à trouver un peintre pour repasser les lettres des 

noms des combattants. Un contact est pris avec Béatrice Raynaud de Montbron.  

• Quelques panneaux de signalisation sont manquants ou à refaire, un rendez-vous avec la société 

MAVASA est prévu début octobre. 

• Les plantes sélectionnées pour le jardin de curé seront achetées en octobre à Jardiland.  

La séance est levée à 20h55.  

Prochain conseil : mardi 26 octobre à 19h 
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